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An den Vorsitzenden des  
Bezirksausschusses 24 
Herrn Dr. Rainer Großmann  
BA-Geschäftsstelle Nord 

Hanauer Str. 1 
80992 München     

 
 

                                                                         München, den 09.08.2023 

 
 
Vereinssport Olympia - Regattastrecke  
 

 
Antrag 
 

 

Die marode Olympia - Regattastrecke ist umfassend zu sanieren. Bei der zukünftigen 

Planung ist mit den ortsansässigen Vereinen Rücksprache zu halten, was am 

dringendsten gemacht werden muss, um die verschiedensten Sportarten aufrechterhalten 

zu können.  

 
Begründung 
 

Die Sanierung der Olympia-Regattastrecke ist weit überfällig. Von den aktuell zugesagten 

Geldern für die Sanierung fließt kaum etwas in den Freizeit- oder Leistungssport. Die 

Vereine, welche aktuell die Örtlichkeit mit Leben erfüllen und unter anderem auch 

Spitzensportler trainieren brauchen dringend Unterstützung. 

 

Die ehrenamtlich Engagierten spenden ihre Zeit und Kraft vor allem auch in unsere 

Jugend. Leider haben die meisten Vereine nicht einmal mehr ein Vereinszimmer, in dem 

sie sich zusammensetzen können, da aus Sicherheitsgründen auch die Zimmer über den 

Bootshäusern gesperrt wurden. Bei der Sanierung müssen die Vereine, welche mit mehr 

als 3000 Mitgliedern um die Regattaanlage eine wichtige ehrenamtliche Arbeit zu immer 

schwereren Bedingungen leisten, dringend unterstützt werden.   

 

Die Sportvereine dürfen nicht im Stich gelassen werden und brauchen dringend 

Unterstützung.  
 

Wir bitten Sie diesem Antrag zuzustimmen.  
 

gez.                                   
Bettina Obersojer                                              
Antragstellerin                               
CSU-Fraktion im BA 24        

 

 
Fraktion im Bezirksausschuss 24 

            

                       


